



**SOCIEDAD DE ACOPIADORES DE GRANOS
DE LA PROVINCIA DE CÓRDOBA**

**SALUDOS A LAS EMPRESAS ACOPIADORAS
QUE CELEBRAN ANIVERSARIOS EN
ENERO**

Con motivo de los aniversarios que celebran en el transcurso del mes de enero varias empresas acopiadoras socias de nuestra institución, el Consejo Directivo y la Gerencia General desean transmitir un especial saludo a:

- ***Sucesión Piombi Orlando Roberto**, de Sampacho, fundada el 1° de Enero de 1922.
- ***Ernesto Rodolfo Picchio**, de General Roca, fundada el 1° de Enero de 1971.
- ***Lorenzati, Ruestch y Cía. S.R.L.**, de Ticino, fundada el 1° de Enero de 1974.
- ***Hesar Hermanos S.A.**, de Villa Ascasubi, fundada el 2 de Enero de 1978.
- ***Tarditti Cereales S.A.C.I.F.I.A.**, de Pascanas, fundadas el 31 de Enero de 1982.
- ***Bufón S.R.L.**, de Río Tercero, fundada el 1° de Enero de 1987.
- ***Agroempresa Colón S.R.L.**, de Jesús María, fundada el 4 de Enero de 1993.
- ***Cerealera del Sudeste S.A.**, de Corral de Bustos, fundada el 1° de Enero de 1994.
- ***Los Seis Hermanos S.R.L.**, de Jesús María, fundada el 1° de Enero de 1994.
- ***Agro La Playosa**, de La Playosa, fundada el 2 de Enero de 2.000.
- ***Sbaissero Oscar Reyes**, de Santiago Temple, fundada el 1° de Enero de 2004.
- ***Agroservicios Sur S.A.**, de Laboulaye, fundada el 1° de Enero de 2006.
- ***Pasejes S.A.**, de Río Segundo, fundada el 1° de Enero de 2007.
- ***Alberti Cereales S.A.**, de Alberti, fundada el 1° de Enero de 2007.

A todas estas empresas, la Sociedad de Acopiadores de Granos de la Provincia de Córdoba hace llegar su saludo junto con un profundo anhelo de que consoliden y preserven el crecimiento que pudieron lograr en estos años.

Un párrafo especial para la firma **Sucesión Piombi Orlando Roberto**, de la localidad de Sampacho, fundada en 1922. Con sus 87 años cumplidos el 1° de Enero se constituye en una de las empresas más antiguas del acopio en la provincia de Córdoba.

Merece ser destacada esa trayectoria de casi nueve décadas de esta empresa acopiadora, que con su perseverante actividad impulsó el desarrollo agrícola del sur de la provincia de Córdoba.